



## ATRIBUTOS DE DIOS

OBJETIVO: Que el niño reconozca que Dios es Glorioso por medio de sus atributos

Tema de hoy: “DIOS ES FELIZ”

### DESARROLLO DE LA CLASE

1

#### Oración Inicial

Realiza con tu/s hijo/s una oración corta, relacionada con el tema de hoy. Recuerda usar un lenguaje sencillo y fácil de comprender.

**Ejemplo de oración:** Señor Jesús, te damos gracias por este día, que nos permites aprender más de tu Palabra; te pedimos que cada día recordemos que tú eres nuestra felicidad; que siempre recordemos lo que aprendemos de ti y podamos practicarlo en nuestra vida haciendo siempre tu voluntad. Amen.

## 2 Alabanza

Ingresa al link y alaba a Dios junto a tu/s hijo/s

<https://youtu.be/bhlo33FAiF4>

## 3 Actividad de Introducción

Pide a tu hijo que dibuje las 3 cosas que lo hacen más feliz, luego pídele que te diga en que momentos se ha sentido más feliz.

Comenten acerca de por qué estas cosas o situaciones lo hacen feliz.

# 4

## Enseñanza

Para el desarrollo del tema, mira con tu/s hijo/s el video del maestro/a: [https://youtu.be/aHMeU8d2N\\_I](https://youtu.be/aHMeU8d2N_I)

A continuación, encontraras la información que tú debes saber acerca de la clase de hoy:

**Versículos clave:** **1 Timoteo 1:11:** “según el glorioso evangelio del Dios bendito, que me ha sido encomendado.”

BUSCA CON TU/S HIJO/S EL VERSICULO Y LEELO VARIAS VECES, SI ES POSIBLE APRENDANLO DE MEMORIA

### I. DIOS ES FELIZ

Dios es feliz consigo mismo, no necesita nada exterior para serlo. Por lo tanto, gozar de Dios, es lo que causa el mayor placer y la más grande felicidad que puede existir sobre la faz de la tierra. Dios es feliz porque no le falta nada, pues es pleno en sí mismo. No solo tiene felicidad, sino que Él es la felicidad.

Dios no necesita nada externo a Él para ser feliz. Si algo externo a Él lo hiciera feliz, Dios no sería perfecto, porque necesitaría algo afuera de Él.

La Biblia ocupa una palabra para describir la felicidad de Dios y es: “Bendito”. Por eso leemos en **1 Timoteo 1:11:** “según el glorioso evangelio del Dios bendito, que me ha sido encomendado.” En este texto, la palabra “bendito” significa: “bienaventurado”, “dichoso”, “**FELIZ**”.

## II. ¿CÓMO DIOS EXHIBE SU FELICIDAD A SU CREACIÓN?

### A. A través de todo lo que hace

Los seres humanos encontramos placer cuando hacemos lo que nos gusta. En Dios esto se magnifica, pues tiene su gozo en todo lo que hace, ya que en eso refleja su carácter y esencia.

Por ejemplo, Dios se goza en salvar, no en el sufrimiento, es feliz ayudando al que lo necesita, salvando y perdonando al contrito y humillado de corazón, se goza en la justicia, es decir en castigar justamente al pecador.

Jeremías 9:24

### B. En crearnos

Dios es no solamente tuvo placer, felicidad y gozo en crear, sino que tuvo su delicia en crearnos.

Proverbios 8:27-31

### C. En salvarnos

Aunque los seres humanos fuimos creados por Dios con deleite, todos pecamos en Adán, pero esto no trajo tristeza a Dios, ya que no hay nada externo que lo pueda afectar. El pecado no le quita la felicidad. Así como Dios se gozó en crearnos, también se gozó en salvar a su creación corrupta a través del plan de salvación que trazó desde la eternidad.

Aun el castigo y los juicios de Dios tienen un propósito, que es su propia justicia. Dios es feliz perdonando nuestros pecados cada día, cuando los confesamos.

Miqueas 7:18

### III. APLICACIÓN. ¿QUÉ NOS ENSEÑA QUE DIOS ES FELIZ?

a) **Nuestra felicidad es Dios mismo.**

Porque Dios es infinitamente feliz, infinitamente nos ofrece felicidad. Él es la infinita felicidad del ser humano. Si tu felicidad está en las cosas de este mundo, vas a terminar siendo infeliz ¡Ven a Jesucristo para que puedas experimentar la verdadera felicidad que hay en el perdón, en la gracia y la misericordia de nuestro Dios, que se goza en bendecirnos!

Salmo 36:5, 8-9

b) **Nuestra felicidad no puede estar en las cosas temporales de este mundo.**

Este mundo no puede hacernos felices, porque todo es temporal, el único que es eterno es Dios. Ríos de deleites hay en Él para nosotros. Por eso en el sermón del monte, cuando Jesús habla de quiénes son los bienaventurados, es decir los felices, dice que son los que han encontrado la fuente de su vida y felicidad en Jesucristo.

c) **A alabar y adorar a Dios con todo nuestro corazón.**

Alabemos cada día el nombre del Dios Bendito. Toda la Biblia alaba a Dios, bendice su santo nombre, por sus obras ¿Tú lo harás? ¿Cuándo fue la última vez que alabaste el nombre bendito de nuestro Dios? Nuestra boca debe alabar al Dios feliz, por cuanto Él nos hace felices.

## 5 Comprueba si tu hijo ha comprendido

Completa la hoja de actividades que encontrarás al final del documento.

Si tu hijo aún no sabe escribir puedes escribir tú las respuestas.

Si no tienes impresora, puedes calcar o copiar las actividades

## 6 Aplicación

Pregunta a tu hijo ¿Qué necesita para ser feliz? Y explícale que todas las cosas del mundo que nos hacen sentir felices son temporales, nos dan una felicidad temporal pero en CRISTO podemos encontrar la felicidad que es para siempre porque ÉL nos perdona, nos da salvación y nos consuela en momentos difíciles. Si lo tenemos a ÉL, podemos ser felices.

MANUALIDAD OPCIONAL: en un plato desechable de cartón o en un círculo de cartulina, cartón o papel dile a tu hijo que dibuje una cara alegre. Puede pintar el fondo del color que prefiera. En la parte de atrás escribe o pide a tu hijo que escriba DIOS ES FELIZ, EN ÉL SOY FELIZ



## 7 Oración Final

Realiza con tu/s hijo/s una oración corta para finalizar la clase dando gracias a Dios por lo aprendido y pidiendo que todo esto puedan ponerlo en práctica cada día.

# DIOS ES FELIZ



COLOREA LA PALABRA FELIZ

# FELIZ

¿Cómo nos muestra Dios que es FELIZ?

COLOREA A LOS NIÑOS QUE DEMUESTRAN FELICIDAD



BENDITO significa: